



## LOS CANDIDATOS A RECTOR OPINAN SOBRE LA UNIVERSIDAD QUE QUIEREN

• JUAN MANUEL CORCHADO •

**Un proyecto realista que inspira confianza**

**D**ESEO una Universidad en la que cada persona encuentre el adecuado reconocimiento de su trabajo. Quiero estabilizar urgentemente la plantilla de docentes e investigadores. Impulsaré así su promoción, haciendo uso de todas las modalidades de contratación disponibles. Lucharé para que los convenios que afectan al PDI contratado reconozcan todos los incentivos económicos (quinquenios y sexenios). Y voy a abordar de forma inmediata la renovación de plantilla; incorporando a las mejores y a los mejores jóvenes universitarios, pero, al mismo tiempo, reconociendo más a los veteranos, a efectos de carga docente. Voy a impulsar la promoción profesional de todo el PAS que lo desee.

Quiero una Universidad muy comprometida con la sanidad pública. Pretendo definir un nuevo concierto sanitario, que facilite la incorporación ordenada a nuestros centros de profesionales con vinculación al Sacyl.

Quiero mejorar el entorno de aprendizaje y la vida de nuestros estudiantes impulsando un nuevo modelo docente, con grupos reducidos y una atención más personalizada que reduzca la tasa de fracaso y les haga sentir orgullosos de estudiar en la mejor universidad posible. Crearemos 800 becas de Máster y 40 contratos postdoctorales de 3 años para los próximos 4 años. Crearé la Casa del Estudiante, un servicio centralizado de respuesta a todas sus necesidades. He diseñado un Vicerrectorado nuevo dedicado al empleo, que ayudará a nuestros egresados a lograr un puesto de trabajo. Quiero una Universidad comprometida socialmente y líder en igualdad de derechos, y para ello, hemos diseñado un Vicerrectorado de Responsabilidad Social.

**“Una Universidad de vanguardia en la investigación y líder en igualdad”**

Quiero una Universidad de vanguardia en la investigación, en movilidad internacional y en proyección de nuestro patrimonio cultural. Con mi candidatura, pongo al servicio de la institución mi experiencia como gestor público y apporto las competencias necesarias que permitirán generar los recursos económicos y humanos que necesita la Universidad de Salamanca del siglo XXI.

• M<sup>ª</sup> ÁNGELES SERRANO •

**Más universidad**

**C**REO en una institución que reivindica su condición de universidad pública. Una universidad que vertebrará su actividad en torno a la honestidad y los valores democráticos, que es fiel al principio básico de la igualdad de oportunidades, que fomenta el espíritu crítico y la cohesión social, y que promueve la innovación y el desarrollo de la ciencia sujeta a firmes fundamentos éticos.

Quiero una universidad en la que nuestros estudiantes tengan la mejor formación para que puedan afrontar los desafíos de la sociedad globalizada. Una formación basada en la calidad de la docencia y de la investigación, y que atienda también a su formación cultural.

Necesitamos garantizar el desarrollo profesional del Personal Docente e Investigador y del Personal de Administración y Servicios. Las oportunidades de ambos colectivos han estado muy menoscabadas durante estos años de crisis económica y de restricciones de contratación. Hay que apostar por las personas y fijar un marco de condiciones laborales y académicas estable y propicio para el desarrollo de una carrera profesional bien definida y que respete la igualdad, la diversidad y la conciliación familiar y laboral. Y estamos en la mejor posición para hacerlo, porque nuestro lugar dentro del sistema universitario iberoamericano nos permite reivindicar con firmeza los cambios necesarios para abordar los nuevos proyectos que nuestra misión nos demanda.

**“Vamos a garantizar el desarrollo del personal docente y de Administración”**

Debemos conseguir una universidad mejor en todas sus actividades, más inclusiva, más autónoma, más autosuficiente, más sostenible, más saludable, más comprometida, una universidad en la que todas las personas que trabajan en ella se sientan protagonistas de las transformaciones que abordemos.

Para mí, poder estar al frente del equipo de gobierno de la Universidad de Salamanca supone un enorme reto y una gran responsabilidad que asumo con confianza, con experiencia y con un alto compromiso institucional. Cuento con un equipo de académicos que comparten el mismo compromiso y valores y la misma visión de la Universidad que queremos para los próximos años y para el futuro. Espero lograr vuestra confianza y me comprometo, de ser así, a trabajar sin descanso por el bien de nuestra universidad.

• RICARDO RIVERO •

**La universidad que queremos**

**T**ODOS queremos ver a la Universidad de Salamanca reconocida nacional e internacionalmente. Aspiramos a que nuestra alma mater alcance las cotas que le corresponden en docencia, en investigación y en orientación social.

Después de las elecciones, trabajaremos para elevar los indicadores de estudiantes, la financiación, los proyectos y las publicaciones. Nos esforzaremos en mantener y en ampliar nuestra excelente oferta académica.

Mejoraremos las condiciones del profesorado y recuperaremos la plantilla para favorecer así el relevo generacional. Nuestro programa prevé la incorporación de entre 300 y 500 plazas de profesores ayudantes doctores, contratados pre y posdoctorales. Son necesarios refuerzos y mejores retribuciones para compensar tantas jubilaciones. Apoyaremos a los centros y a los departamentos que lo necesitan.

Descargaremos de tareas administrativas a docentes e investigadores, para lo cual es preciso reconocer la labor del personal de administración y servicios y darles verdaderas oportunidades de promoción, así como un incremento de su masa salarial. Con estos incentivos, unidos a una formación adaptada a las necesidades de sus puestos de trabajo, conseguiremos una gestión excelente.

**“Queremos elevar los indicadores de estudiantes, proyectos y publicaciones”**

Pensar mucho más en los estudiantes es absolutamente necesario. Convenceremos a la Junta de Castilla y León de la necesidad de bajar las tasas universitarias, favoreciendo así la igualdad de oportunidades. Ampliaremos las actividades culturales y deportivas para todos. Por fin resolveremos los problemas de calefacción y la falta de aire acondicionado en las aulas y en los lugares de trabajo.

Convocaremos 800 becas en 2018 para ofrecer nuevas oportunidades a los mejores estudiantes de grado, máster y doctorado, nacionales e internacionales. El VIII Centenario nos situará en el centro del Espacio Euroatlánticoamericano de Educación Superior, como puente académico entre Europa y América.

Estaremos a la altura de las circunstancias y haremos realidad el lema Salamanca docet.

• FRANCISCO GINER ABATI •

**Una Universidad humanizada, cercana y abierta**

**C**OMO antropólogo, he hecho una investigación participante, y la conclusión es un diagnóstico preocupante de nuestra Universidad: anticuada, con estatutos arcaicos, poco eficiente, burocrática, con prácticas poco éticas, desmotivada, frustrada, maltratada, cansada y los estudiantes quejándose de recibir poca información y demandando más transparencia. Ésta no es la Universidad que quiero.

Quiero una Universidad humanizada, con un profundo sentimiento de comunidad, cercana y abierta, crítica consigo misma y con la sociedad. Con esta nueva filosofía podremos implicar a la comunidad y hacerla participar activamente en este nuevo proceso de transformación que todos anhelamos.

Propongo una transformación digital que facilitará un sistema de control de calidad, con un código ético, que permita la realización de las personas a través del reconocimiento, motivación y valoración de buenas prácticas.

Universidad es universalidad, es decir, una institución moderna, inquieta, en constante cambio, deseosa de saber, hiperconectada, abierta y transparente, justa, ética, con reflexión crítica, responsable y un modelo de referencia para toda la sociedad. Nuestra misión es la de formar a los líderes del mañana y forjar el futuro de la sociedad hoy.

**“Deseo una institución moderna, hiperconectada, abierta y transparente”**

Quiero una Universidad que trabaje duro participando activamente y colaborando con la sociedad, convenciéndola con argumentos y el peso de la razón, de que estamos afrontando una misión común en la que nos tenemos que ayudar y comprometer mutuamente.

En definitiva, quiero una Universidad abierta al diálogo con las instituciones, con un programa de acción social comprometido con la propia comunidad, con una bolsa de trabajo con la que los estudiantes puedan sufragar sus estudios, con un trato justo, no discriminatorio, sin tener que fichar, para los compañeros del PAS y con un profesorado entusiasmado con la labor eficiente de formar a los líderes del siglo XXI. Pongamos a la Universidad en los niveles de excelencia que todos queremos.